

À la une cette semaine

Chers abonnés,

Nous avons le plaisir de vous partager notre interview de Jean-Dominique Michel, anthropologue de la santé, et Philippe Bobola, physicien, biologiste, anthropologue et psychanalyste, sur le thème du complotisme éclairé.

Vous trouverez ci-dessous une synthèse de Jean-Dominique Michel du contenu de deux colloques qui se sont déroulés à Lisbonne puis à Marseille en septembre 2022, lors desquels des experts de diverses disciplines se sont exprimés sur la fraude et corruption dans la crise covid, ont dressé l'inventaire des dérives.

Un article qui a fait grand bruit cette semaine : celui de l'hebdomadaire suisse-alsacien "Die Weltwoche" qui apostrophe le ministre de la santé, l'exhortant à dire enfin la vérité, suite aux récentes révélations de la représentante de Pfizer au parlement européen. Le rédacteur en chef en profite pour exposer le « manque d'esprit critique » et la « complicité des médias » envers la politique vaccinale des autorités.

En France, la psychiatre et ex députée Martine Wonner a été auditionnée par la Chambre disciplinaire de l'Ordre des médecins de Nancy. Le sénateur Alain Houpert, médecin radiologue, a été interdit d'exercer pendant 9 mois. Il leur est reproché à tous deux d'avoir remis en cause nombre de mesures jugées inadaptées pendant la gestion de la crise covid, en tant que médecins, alors qu'ils s'exprimaient pourtant en leur qualité de parlementaires.

Le Courrier des Stratèges d'Eric Verhaeghe vient de publier un article faisant état de soignants suspendus convoqués par la police pour des interrogatoires, leur recommandant de venir sans avocat, au cours desquels il leur est demandé s'ils ont exercé illégalement depuis leur suspension, ainsi que leurs opinions politiques. Serait-ce "un prélude à une campagne permettant de réintégrer les soignants les moins "dissidents" ?".

Nous sommes en train d'installer un nouveau module sous l'onglet "nous soutenir". Nous avons ajouté l'option Twint pour nos donateurs de Suisse et remplacé la plateforme Stripe par Zahls.ch pour les paiements par carte. Nous remercions les lecteurs qui nous adressent un don par virement bancaire de bien vouloir passer par cette nouvelle plateforme dorénavant afin de renseigner vos coordonnées pour que l'on puisse échanger et vous remercier.

Bien à vous,

La rédaction de Covidhub.ch